

MEDIO: RADIO RED  
NOTICIARIO: DON DINERO  
FECHA: 20/DICIEMBRE/2013

### **Eleva Standard and Poor's nota crediticia de Pemex**

ALBERTO AGUILAR: Y hoy siguiendo con la mejora de las calificaciones para el país, dado que es una empresa ligada netamente al gobierno, Standard and Poor's eleva la nota crediticia en el extranjero de Petróleos Mexicanos, la pasa de BBB a BBB+.

Standard and Poor's explicó que esta acción está dada por la relación que tiene el gobierno federal con esta entidad. La calificadora consideró que hay una casi segura probabilidad de que el gobierno de México proporcionaría apoyo oportuno y extraordinario a Pemex en caso de dificultades financieras.

Al mismo tiempo Standard and Poor's aumentó las calificaciones de otras filiales de Petróleos Mexicanos, pues éstas también se podrían beneficiar del apoyo gubernamental.

En fin, es una secuela de la mejora de la calificación que esta empresa, esta institución calificadora dio a nuestro país.